



Assemblée générale 2024

Mercredi 16 octobre 2024 à 19h30

Centre de Quartier du Lignon

Ordre du jour

1. Ouverture de l'assemblée
2. Approbation du P.V. de l'AG du 18 octobre 2023
3. Rapport de la présidente de la société
4. Rapports des responsables de section
5. Approbation des rapports
6. Rapport financier 2023/2024
7. Rapport des vérificateurs des comptes
8. Approbation des comptes 2023/2024
9. Décharge du comité
10. Démissions
11. Election président/e
12. Election trésorière
13. Election comité
14. Election vérificateurs des comptes
15. Présentation du budget 2024/2025
16. Approbation du budget
17. Cotisations 2025
18. Honorariats
19. Divers et propositions

1. Ouverture de l'assemblée

Ouverture de l'assemblée générale par la présidente Gaëlle Spielmann à 19h45.

La présidente souhaite la bienvenue à chacun

Elle salue les présences suivantes :

Les membres honoraires : Mme Lucile Zwahlen et Mrs. Herbert Murhammer et Olivier Rochat.

Elle excuse M et Mme Wolfgang et Ursula Tejessy, membres honoraires et M Raymond Ducry, président de l'AGG

Présents :

Membres honoraires : Lucile Zwahlen, Olivier Rochat et Herbert Murhammer.

Mmes. : Baumgartner Cristelle, Dumusc Elodie, Dumusc Nathalie, Felicissimo Gianna, Greiner Edith, Monnier Josette, Righenzi Sandrine, Ruttimann Dominique, Visentin Aurélie, Visentin Suzanne,

MM : Dos Santos Reis Pablo, Fleury Benoit, Monnier Blaise, Rochat Olivier, Terradura Pablo.

Se sont excusés : **Membres honoraires :** Mme Ursula Tejessy et Mr Wolfgang Tejessy

Mmes et MM. : Besia Cécyle, Bleuler Doris et René, Dethurens Claire, Lepage Sandrine, Spielmann Claire-Lyse

2. Approbation du P.V. de l'AG du 18 octobre 2023

Comme mentionné sur la convocation de l'AG 2024, le PV pouvait être demandé par e-mail et était disponible sur notre site internet.

La présidente demande s'il y a des questions ou des remarques concernant le P.V. de l'assemblée générale 2023. Comme ce n'est pas le cas elle remercie la secrétaire pour son travail et demande de l'approuver par acclamation.

Le PV est approuvé à l'unanimité.

3. Rapport de la présidente

Gaëlle Spielmann

3.1 *Etat de la société*

Membres : 283 soit : 110 adultes et 173 jeunes-gymnastes

9 membres du comité

5 membres honoraires

23 monitrices, moniteurs, entraîneurs, aides ou juges

Soit : 20 pour la section jeunesse et 3 pour la section des adultes

3.2 *Activités administratives*

Le comité s'est réuni à 7 reprises afin de régler les tâches administratives courantes.

3.3 *Ville de Vernier*

Au nom de la société, la présidente remercie le conseil administratif et les services communaux (écoles et location, service des sports, la culture et la voirie) avec lesquels nous collaborons régulièrement.

La société a participé au « Swim and run » et aux promotions.

3.4 *Affaires cantonales*

La société est toujours bien représentée au niveau cantonal avec Mmes Khemir Karine et Ruttimann Dominique pour la commission Agrès et Blaise Monnier pour le Fonds Cantonal, la commission des adultes et le Mémorial Moret et Elodie Dumusc pour la commission Gym et Danse.

Un film représentant les différentes disciplines de la gymnastique genevoise nous est diffusé.

3.5 ***Affaires fédérales***
Les gymnastes suisses ont participé aux Jeux Olympiques

3.6 ***La vie de la société***

Cette saison 2023-2024 a commencé sur les chapeaux de roue avec un été semé de grandes embuches pour ma part.

La reprise fut je pense difficile, mais pas que pour moi mais aussi pour tous étant donné la canicule qui faisait rage et qui est même venue à bout de l'école.

Je me disais que cela allait être compliqué et que les gymnastes ne viendraient pas, mais la magie de la FSG Aire-Le-Lignon a fait son effet, ils étaient tous là au rendez-vous.

J'aimerais prendre un petit moment de ce rapport pour saluer Gabrielle Chatelanaz anciennement monitrice chez nous en Gym & Danse et fondatrice de la section qui nous a quittés au cours de la saison. (Minute de silence).

Au mois de mai la section Gym & Danses a organisé le championnat Genevois, mais je ne vais pas spolier ma collègue. Je lui laisse le soin de vous donner les détails.

Je rajouterais simplement un grand Merci à Monsieur Martin Staub qui nous a rendu visite lors de cette manifestation et surtout à tous les bénévoles présents du vendredi soir au dimanche soir.

Vous nous avez peut-être aussi vu lors des promotions de la commune à notre stand hot-dog, rouleaux de printemps.

Cette saison a aussi été marquée par l'organisation à Genève de la Fête Romande de Gymnastique où de nombreux groupes ont participé dans de multiples catégories et sur de multiples sites (centre sportif du Bois-des-frères, centre sportif du Stade du bout du monde, centre sportif de la Queue d'Arve, centre omni sport Aimée-Stitelmann et centre omnisport du Petit Lancy).

L'année se termine gentiment avec de la pluie comme cadeau. C'est celle qui était prévue fin août-septembre pour nous rafraîchir.

Je terminerai simplement par un grand merci à tous les Moniteurs, Monitrices, aides monitrices, Juges, Bénévoles sans qui la société ne pourrait perdurer. Merci à mon cher comité sans qui, je vous l'assure, je ne pourrais accomplir toute la charge de travail qui m'incombe et merci à vous qui m'écoutez ce soir.

4. **Section Jeunes-Gymnastes**

4.2.1 **Agrès**

Cécyle Besia

Les agrès comptaient 7 gymnastes du C1 au C5, encadrées par 3 monitrices JS (Karine, Dominique et moi-même) et une aide-monitrice (Samantha) réparties sur 2 jours. Un grand merci à toutes !

Nous avons participé à 3 concours à Genève mais également participé à la Fête Romande qui se déroulait sur Genève et qui est pour nous, agrès, notre championnat Romand où notre C4 (Dalia) s'était qualifiée. Nous avons eu 1 médaille de bronze en C1 et 10 distinctions sur l'ensemble de la saison.

Je remercie également nos juges sans qui nous ne pourrions participer aux concours.

Le nombre de gymnastes a légèrement augmenté entre celles qui ont arrêté et les 4 nouvelles que nous avons prises. Cependant, nous n'avons toujours pas assez de monitrice et il est difficile de trouver des personnes intéressées et motivées. Mais j'ai bon espoir pour la suite !

Bonne saison 2024-2025 à toutes et à tous.

4.2.1 **Gymnastique générale**

Gaëlle Spielmann

Bonjour à tous,

Je vais commencer mon rapport de la gym Générale par les remerciements, car sans mes monitrices et Juges la section ne tournerait pas !!!!

Merci Susanne, Aurélie, Aurore, Philippe mais aussi Nathalie et Elodie pour les remplacements. Pour cette nouvelle année passée à vos côtés. Merci encore pour votre dévouement à la gymnastique.

Nous avons commencé la saison sous un soleil de plomb. Cela n'a pas arrêté nos chers gymnastes. Quel bonheur de retrouver ces chérubins en salle de gym avec quelques centimètres de plus.

4.2.1 Parents/enfants

La gym Parents/ Enfants est pour moi le cours que j'ai le plus de plaisir à donner. Tous ses petits bouts de chou de 20 mois à 4 ans accompagnés d'un parent. Ils étaient 8 enfants accompagnés de Maman, Papa, Nounou, Grand-maman et Tata.

Un grand moment de partage et de joie. Les enfants et parents ont bien profité de pouvoir monter, descendre, sauter mais aussi faire marcher leur intellect avec multiples puzzles et jeux.

L'année passe en un clin d'œil, tellement vite qu'il est temps de se dire au revoir, pour les vacances. Pour certains l'année prochaine est un grand défi avec leur première rentrée scolaire, et pour d'autres nous les retrouverons en septembre. Nous leur souhaitons le meilleur pour la nouvelle saison 24-25

4.2.1 Gym-Enfantine

Je poursuis avec la gym Infantines. Avec Aurélie et Susanne nous avons 18 petits gymnastes, de 3 à 5 ans. Ce groupe fut un grand défi pour nous avec beaucoup de patience pour cette saison 2023-2024.

Nous avons participé au Parcours AGG à Satigny le 11 février, un concours où nous préparons les enfants à l'avance et qui sont notés sur 3 notes, tenté, réalisé et bien réalisé.

Ruban, ballon, trapèze, corde à sauter, ballon thérapeutique, équilibre et grimpe font pleinement partie du concours.

La saison avance à grand pas, et nous arrivons déjà aux vacances de Pâques et nos 18 petits lapins en avaient grandement besoin. Après un grand repos nous nous retrouvons vite au moins de juin où nous avons participé à la Fête Romande 2024 organisé à Genève le dimanche 16 juin au stade au Bout-du-Monde avec une belle démonstration en fin de concours des sections Parents & Enfants.

Avec ce concours nous avons clôturé la saisons 2023-2024

4.2.1 Petits, Moyens & Grands

Nous passons aux Jeunes Gymnastes.

Les petits Jeunes gymnastes ont leur cours le lundi soir, ils étaient un grand nombre : 22 gymnastes de 6-8ans. A cet âge les enfants sont remplis d'énergie et de motivation.

Ils ont aussi participé au Parcours AGG du 11 février mais avec des difficultés différentes. L'année se poursuit à grand pas et nous nous retrouvons en un rien de temps à la FRG24 où nous avons participé avec le groupe Infantines.

Je terminerai mon rapport par les moyens et grands jeunes gymnastes. Un groupe qui a été jumelé, car nous avons un manque de gymnastes chez les plus grands ceux du cycle d'orientation. Ils étaient aux nombres de 18 gymnastes dont 1 garçon courageux. Un groupe plein d'entrain et de papotage, il est vrai qu'à cet âge-là c'est un vrai salon de thé en salle de gym. Nous avons participé à la Journée dans le terrain qui se déroulait au stade du Bout-du-Monde en marge de la FRG24. Après environ 10km de marche et de postes gymniques avec Aurélie leur persévérance a été récompensée, car ils ont fini 3ème sur le podium. Bravo à eux. Je terminerai simplement avec un grand merci à tous pour ce que vous accomplissez pour pouvoir donner à ces enfants du bonheur et du plaisir dans le mouvement.

4.2.1 Gym et danse

Elodie Dumusc

SAISON 2023-2024 :

La section gymnastique et danse ne cesse de s'agrandir et d'évoluer au fil des saisons. Cette année nous avons eu la chance de pouvoir ouvrir un nouveau cours d'initiation pour les petites filles de 4 à 6 ans qui a compté 4 minimoys. La section a eu la chance d'être composée au total de 50 membres.

Nous avons également organisé pour la deuxième fois consécutive les championnats genevois à la salle de gym de l'école du Lignon, le 4 et 5 mai 2024. Tout s'est parfaitement bien déroulé grâce au dévouement de nos chers parents et à notre comité qui m'a permis de tout organiser en amont. Un merci spécial à Abel, un papa d'une des filles qui a été présent sur tout le week-end pour nous faire de magnifiques photos.

Cette saison était aussi très riche en émotions car c'est la première fois que nous avons réussi à faire autant de podiums. Les autres filles, malgré qu'elles ne soient pas sur le podium font parties du haut du classement et je tiens à toutes les féliciter pour leur travail sans relâche qui finit enfin par payer.

Merci également à tous les entraîneurs et aides sans qui rien ne serait possibles car elles se sont toutes investies à 100% dans chaque projet qu'on leur donne. Nathalie, Léonie, Anita, Agnieszka, Anne, Audrey, Alexia. Elles sont à mes côtés 4 fois par semaine et sans elles rien ne serait possible.

Un bravo tout particulier à Anita Zeneli, dans la section depuis bien 10 ans, qui a passé avec succès son brevet de juge de gymnastique le 24 août 2024 à Rohrist. Elle a déjà eu la chance de juger à la Neuch'Gym cup le 1er septembre mais nous sommes impatients qu'elle puisse juger au nom de la société.

RESULTATS :

Finale championnat Suisse 23 septembre 2023, Sion :

Les filles se sont qualifiées lors du dernier championnat romand en juin 2023 à Lausanne. La finale du championnat Suisse regroupe les 8 meilleures gymnastes de Suisse de chaque catégorie.

- Team actives sans engins : 6ème (Audrey et Elodie Dumusc, Anita Zeneli)
- Couple jeunesse 2 passages : 5ème Anna Burmakina et Alissa Karaseva
- Individuel active sans engins : Elodie Dumusc 7ème avec une note de 9.76/10
- Individuel jeunesse 2 passages : 7ème Anna Burmakina

Championnat Suisse de société jeunesse 2 et 3 décembre 2023, Brugg (AG)

Groupe :

- Jeunesse A sans engins : Grandes I 5ème sur 9.

Journées genevoises, 17 et 18 mars 2024, Lancy :

Individuel :

- Catégorie 1 avec engins : Annabelle Schmid 3ème
- Catégorie 2 sans engins : Janaëlle Kordic 1ère
- Catégorie 2 avec engins : Alissa Karaseva 1ère, Alexia Lachat et Anna Burmakina 2ème ex-aequo, Raquel Teixeira 4ème avec distinction

Couples :

- Catégorie jeunesse sans engins : Elodie Burgos et Maily Neves 1ère
- Catégorie 2 sans engins : Anna Burmakina et Alissa Karaseva 3ème
- Catégorie 2 avec engins : Anna Burmakina et Alissa Karaseva 3ème

Groupes :

- Catégorie 1 sans engins : Moyennes I 3ème
- Catégorie 1 avec engins : Moyennes II 3ème
- Catégorie 2 sans engins : Grandes I 4ème avec distinction

Championnat genevois 4 et 5 mai 2024, Lignon :

Individuel :

- Catégorie 1 avec engins : Annabelle Schmid 2ème
- Catégorie 2 sans engins : Janaëlle Kordic 1ère, Sarah Boukhari et Anna Burmakina 3ème ex-aequo, Eliza Wiecek et Alissa Karaseva 4ème avec distinction
- Catégorie 2 avec engins : Raquel Teixeira 1ère, Janaëlle Kordic 3ème, Alissa Karaseva 4ème et Anna Burmakina 5ème avec distinction
- Catégorie 3 sans engins : Anita Zeneli 2ème

Couples :

- Catégorie jeunesse sans engins : Elodie Burgos et Maily Neves 1ère
- Catégorie 2 sans engins : Anna Burmakina et Alissa Karaseva 3ème
- Catégorie 2 avec engins : Anna Burmakina et Alissa Karaseva 2ème

Groupes :

- Catégorie 1 sans engins : Moyennes I 3ème
- Catégorie 1 avec engins : Moyennes II 2ème
- Catégorie 2 sans engins : Grandes I 3ème

Fête Romande 8 et 9 juin 2024, Queue d'Arve :

Individuel :

- Jeunesse A avec engins : Raquel Teixeira 3ème, Alexia Lachat 9ème avec distinction
- Jeunesse A deux passages : Janaëlle Kordic 5ème avec distinction

Couples :

- Jeunesse A deux passages : Anna Burmakina et Alissa Karaseva 4ème avec distinction

Groupes :

- Jeunesse A sans engins : Grandes I 3ème
- Jeunesse B avec engins : 5ème

La saison n'est pas encore tout à fait terminée car nos quatre groupes qui ont participé à la Fête Romande partent au championnat Suisse de société jeunesse à Sins (AG) le 7 et 8 décembre 2024. Une première pour trois des quatre groupes qui seront présents. Cela sera une nouvelle expérience. Je peux déjà leur garantir qu'elle sera forte en émotions et pleines de bons souvenirs.

Pour clôturer ce rapport, je tenais à féliciter une dernière fois toutes les filles pour leur travail et encore remercier les entraîneurs qui m'accompagnent maintenant depuis plusieurs saisons et avec qui on ne cesse de progresser.

Nous espérons que la saison 2024-2025 sera aussi belle et riche en émotions

4.2.1 Section Dames

Gianna Felicissimo

Notre année gymnique 2023-2024 peut être qualifiée dans son ensemble de belle, dynamique et joyeuse.

Dans cette section, nous trouvons tout d'abord le groupe Dames du mardi soir et du jeudi soir. Nous sommes un peu plus nombreuses le jeudi puisque lorsque nous sommes toutes présentes sur ou à côtés de nos tapis nous sommes 21 (le mardi soir nous sommes autour de 15 gymnastes assidues) c'est aussi le mardi soir que Manuela, notre monitrice, nous concocte généralement un cours plus cardio.

Nous avons terminé l'année 2023 de façon désormais traditionnelle : tout d'abord un cours en commun Dames mardi et Dames jeudi avec les Hommes du mardi soir, cours un peu raccourci qui a été suivi d'un gargantuesque buffet canadien.

Tout aussi traditionnellement nous avons clos notre saison 2023-2024 en se retrouvant au restaurant de la piscine du Lignon (exceptionnellement à l'intérieur cette année au vu du temps froid et maussade). Nous avons profité de cette occasion pour remercier notre incroyable monitrice, Manuela, pour ses cours pétillants, inventifs, toujours de bonne humeur et à l'écoute : elle fêtait aussi un chiffre rond.

Nous avons aussi le groupe Dames du jeudi matin qui est devenu un groupe mixte :

La saison 2023/2024 est le 4ème exercice pour son moniteur, le groupe se porte à merveille et est très tolérant envers lui.

Son manque de souplesse et le fait qu'il s'applique plus à démontrer au mieux les exercices que de corriger ses gymnastes est-il un atout ou un défaut personne ne le sait. Les nombreux gymnastes, 17 dont 3 hommes, sont appliqués et assidus, que veut-on de plus. En moyenne 15 gymnastes par leçon.

Blaise est reconnaissant pour leur indulgence et a du plaisir à animer et à diversifier ses cours.

La clôture de la saison s'est faite à Peissy avec les hommes du mardi autour d'un jambon à la broche, que du bonheur.

Je profite de cette occasion aussi pour remercier Blaise Monnier, Claire Dethurens et Brigitte Ulveling toujours disponibles lors de remplacements.

J'ai encore juste une dernière petite remarque : tout au long de l'année 23-24, nous nous sommes régulièrement plaintes du sol tout sauf propre, poussiéreux et surtout glissant, très glissant. Finalement nous avons été entendues et désormais il est à nouveau propre et beaucoup moins glissant merci à Yannick de nous avoir entendues.

Un dernier mot encore pour remercier les gymnastes bénévoles qui encore cette année ont été présents au stand hot-dogs et rouleaux de printemps lors de la fête des promotions à Vernier

4.2.2 *Section Hommes*

Gianna Felicissimo

Enfin nous avons la section Hommes de mardi soir :

La saison 2023/2024 se résume statistiquement :

32 cours + 5 activités récréatives.

12 gymnastes + le moniteur.

La moyenne d'âge est de 73 ans, notre aîné, Wolfgang a 87 ans.

La participation moyenne a été de 8.7 gymnastes par cours.

A noté que cette section perdu deux gymnastes, un ancien qui avait fait son retour, lequel est venu à quelques leçons, avant de déclarer forfait, ainsi que Frédéric Gluckler pour raison de santé.

Herbert et René qui ont dû se faire opérer et ont été absents toute la saison.

Finalement le bilan est positif et Blaise félicite tous les gymnastes valides pour leur assiduité.

La clôture de la saison s'est faite à Peissy avec les dames du jeudi matin autour d'un jambon à la broche, que du bonheur.

4.2.3 *Section volleyball*

« *Météor* »

Pablo Dos Santos

Une saison de repos pour les joueurs qui a été très bénéfique pour certaines choses et moins pour d'autres.

Le stress de la fin de saison dernière a pu être évacué afin de laisser place à un nouveau mindset concernant l'avenir de l'équipe et la compétition. Atteindre le Relax A était l'objectif de l'équipe à sa création et il était nécessaire de se renouveler et reprendre du plaisir sur le terrain. En effet, la compétition et la victoire prenait petit à petit plus de place et n'amenait pas une bonne ambiance durant les matchs.

Certaines blessures ont pu avoir le temps de guérir. Beaucoup de genoux, d'épaules et de chevilles ont eu le temps de se consolider durant cette année de OFF, ce qui nous permet de repartir fraîchement pour cette nouvelle saison.

Un point malheureusement négatif mais attendu était l'annulation de beaucoup d'entraînement durant l'année. En effet, la nécessité de se reposer et n'ayant pas de compétition, les joueurs ont souvent pris la décision de ne pas venir à l'entraînement afin de ne pas forcer sur des blessures existantes. Le manque d'effectif a ensuite affecté un peu le moral des troupes car les entraînements à 2-3 personnes ont commencé à s'enchaîner et par conséquent les gens étaient de moins en moins motivés à venir. Rapport Météor saison 24-25 :

Reprise de la compétition !

La motivation est revenue, mais les gens ont encore de la peine à retrouver le rythme de l'entraînement. Nous ne perdons pas espoir et nous allons reprendre du plaisir en match. Nous avons décidé de changer les postes afin de laisser la possibilité aux joueurs de faire autre chose et de se renouveler.

« *Whaka* »

Benoît Fleury

Cette saison a été, pour paraphraser feu la reine Elisabeth, une année horribilis. Nous avons perdu simultanément deux éléments majeurs de notre équipe, l'un retournant jouer dans une équipe A, l'autre retournant au Brésil pour des raisons professionnelles. Ce sont ajoutés çà et là des contraintes professionnelles et des douleurs/blessures occasionnelles qui ont rendu compliqué le déroulement de nos matchs. Bref sur 10 matchs que comportait la saison 2023-2024 nous en avons perdu 6 sèchement, 3 avec les honneurs (soit au 5ème set) et gagné 1 au bout du bout du suspense... Toutefois l'ambiance étant toujours bonnes entre nous et désireux de jouer quelques matchs supplémentaires, nous nous sommes inscrits à la coupe genevoise. Grand bien nous en a pris puis que nous sommes tombés dans un groupe comprenant une 2ème ligue, une 3ème ligue, une équipe de relax A et au bonheur une de relax E. Pour les matchs contre les catégories supérieurs, nous connaissions le sort avant même de les jouer (pour certains la durée de l'échauffement était supérieure au temps de match...) et nous nous réjouissions d'avoir notre chance contre la E, voire même espérer gagner. Le sort a décidé de nous jouer un mauvais tour, l'équipe E s'est retirée de la coupe avant de jouer contre nous. Néanmoins, nous repartons avec plaisir et enthousiasme dans une nouvelle saison, en essayant de recruter de nouveaux membres, avec l'espoir de gagner prochainement de nouveaux matchs (ce devrait être réaliste ou réalisable, puisque nous devrions être reversé dans le groupe D) Je profite de l'occasion pour remercier la Commune et les concierges avec qui l'entente est cordiale. Nous mesurons la chance que nous avons quand nous voyons le traitement de certaines équipes chez qui la lumière s'éteint strictement à 22h00 que vous soyez au milieu d'un point ou pas.

« *Phénix* »

Daniel Strgar

L'équipe des Phénix se porte bien avec un effectif de 10 à 12 joueurs par séance. Elle s'entraîne tous les lundis à l'école des Ranches à Vernier. Nous avons participé, cette année encore au championnat " relax " dans le groupe F et nous avons terminé à une très belle troisième place ! Pour clore la saison, à la fin du dernier entraînement sur la terrasse de L'Auberge de la Mairie nous avons bu un bon verre et je saisi l'occasion pour remercier Michel, qui nous a offert la tournée, et Pablo pour leur aide tout au long de la saison ! Merci à vous tous, et aussi à notre présidente et tout son comité pour leur soutien précieux.

5. **Approbaton des rapports**

Les rapports sont approuvés par applaudissements.

6. **Rapport Financier**

Dominique Rüttimann

A la fin de l'exercice précédent, nous avons une fortune de 102'847.61 avec une réserve 'matériel' de 5'000.-et un passif transitoire de 7'204.-, ce qui faisait un capital propre de 90'643.61.

Je peux vous annoncer que nous finissons l'exercice 2023-2024 avec une fortune de 96'787.08 avec une réserve 'matériel' de 5'000.-, un passif transitoire de 1'056.- ce qui donne un capital propre de 90'731.08

Nous faisons un tout petit bénéfice de 87.47 au lieu de la perte programmée dans le budget de 5'458.--. Celui-ci est dû principalement à une augmentation de cotisation due aux nombreux nouveaux jeunes membres dans la société que nous ne pouvons pas prévoir lors de l'élaboration du budget début septembre. Ce résultat est nettement moins faux que la plupart des résultats obtenus dans les diverses prévisions des communes ou de la confédération.

Je vous souhaite à tous une bonne fin de soirée.

7. **Rapport des vérificateurs des comptes**

Olivier Rochat et Hans-Ruedi Vetterli

En notre qualité d'organe de contrôle désigné par l'Assemblée Générale et conformément au mandat qui nous a été confié, nous avons procédé à la vérification des comptes de l'exercice commençant le 1er septembre 2023 et se terminant le 31 août 2024.

Cette vérification a été effectuée en date du 15 octobre 2024 au domicile de la trésorière, Madame Dominique Rüttimann.

Les contrôles que nous avons effectués par sondages, nous permettent de déclarer que les écritures au cours de l'exercice sont exactes et que tous les justificatifs demandés ont été présentés. Après examen de ces documents et livres, nous pouvons déclarer :

- que le bilan au 31 août s'élève à CHF 96'787.08
- que le compte de pertes et profits présente un bénéfice de CHF 87.47
- que l'état de la fortune sociale figurant au bilan est conforme aux avoirs existants en caisse et comptes auprès de PostFinance.
- que les résultats reflètent correctement la situation de la FSG Aire-Le-Lignon

Sur la base de notre examen, nous proposons à l'Assemblée Générale d'approuver les comptes de l'exercice 2023-2024 et d'en donner décharge au comité et à la trésorière.

Les vérificateurs des comptes : Mrs Olivier RoCHAT et Hans-Ruedi Vetterli

Olivier remercie Dominique pour son excellent travail.

8. Approbation des comptes 2023/2024

Les comptes sont approuvés à l'unanimité

9. Décharge du comité

L'assemblée donne décharge au comité à l'unanimité

10. Démissions

Mrs René Bleuler, Olivier RoCHAT et Hans-Ruedi Vetterli ont annoncé leur démission de vérificateurs aux comptes.

11. Election président

12. Election Trésorier

13. Election et composition du comité

SPIELMANN Gaëlle	Présidente
DOS SANTOS Pablo	Vice-président
RUTTIMANN Dominique	Trésorière
MONNIER Josette	Secrétaire
FELICISSIMO Gianna	Section Dames & Hommes
DUMUSC Elodie	Section Jeunes-Gymnastes (Gym et Danse)
BESIA Cecyle	Section Jeunes-Gymnastes (Agrès)
SPIELMANN Gaëlle	Section Jeunes-Gymnastes (Gym générale)
DOS SANTOS Pablo	Section Volley-ball
SPIELMANN Clairelyse	Responsable matériel
Vacant	Représentant/te des parents
a.i. MONNIER Blaise	Responsable technique (site Internet)
VISENTIN Suzanne	Festivités

La présidente réunit les points 11, 12 et 13 et fait élire le comité en 1 fois.

Le comité est élu par acclamation.

14. Election des vérificateurs des comptes

Mrs. Blaise Monnier et Paolo Terradura et Mme Nathalie Dumusc suppléante sont élus au poste de vérificateurs aux comptes.

15. Présentation du budget 2024/2025

Le budget est distribué et commenté par la trésorière.

Recettes : restent quasi les mêmes que la saison passée

Dépenses : augmentation des indemnités moniteurs car prolongement des cours JG-MY et Gym&Danse.

Comme chaque année on essaie de diminuer notre fortune en établissement un budget déficitaire sans y parvenir.

16. **Approbation du budget**

Le budget est approuvé à l'unanimité.

17. **Cotisations**

Comme relaté dans le budget, 2 cours ont été prolongés de 30 minutes, c'est pourquoi nous proposons d'augmenter les cotisations des JG-MY de CHF 30.- et CHF 20.- pour le 2^{ème} cours rallongé de Gym&Danse.

La proposition est acceptée à l'unanimité.

18. **Jubilaires**

Gaëlle Spielmann

5 ans :

Pablo Dos Santos

Il y a 5 ans, tu as décidé de venir prêter main forte, car ta section du volley n'avait plus de responsable Félicitations.

5 ans :

Elodie Dumusc

Il y a 5 ans, tu as repris la succession de ta maman au sein de notre comité en tant que responsable de la section « Gym&Danse » Félicitations.

35 ans :

Blaise Monnier

Voilà 35 ans que tu fais suer tes hommes corps et âmes tous les mardis soir. Félicitations.

Honoraires :

La présidente propose à l'assemblée de nommer membres honoraires M Blaise Monnier et Mmes Edith Greiner et Josette Monnier pour leur grand engagement dans la société (comité et diverses manifestations). La proposition est acceptée à l'unanimité et un applaudissement chaleureux.

19. **Divers et propositions**

Edith Greiner, très émue remercie infiniment cette nomination, elle se dit très touchée par ce geste et sera toujours là pour donner un coup de main.

Olivier Rochat remercie la présidente pour son investissement dans la société.

L'assemblée est levée à 20 h40 et chacun est invité à partager le verre de l'amitié.

Le Lignon, le 17 octobre 2024

**Josette Monnier
Secrétaire**